

11

03/09/2024 LEGISLATIVO





ROBERTO MELENDEZ S.

n materia de información respecto del VI y último informe de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el equipo de unomásuno declaró "misión cumplida", pues de manera crítica y veraz reportó, minuto a minuto, todo lo sucedido en la explanada del Zócalo capitalino, el que fue abarrotado por miles de morenistas, la mayoría de ellos personas de la tercera edad, quienes agradecieron, algunos de ellos con lágrimas y al borde de la historia, cada uno de los anuncios hechos por el aún jefe del Ejecutivo Federal, quien confía en que los pendientes que heredará serán resueltos por su sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo, a quien el día último del mes patrio le será colocada la banda presidencial y con ello el destino de unos 130 millones de personas, no sólo de los morenos y quienes se dieron cita, desde muy temprano y hasta pasadas la dos de tarde del domingo, en la explanada citadina, en la que se comercializaron miles de recuerdos tanto de López Obrador como de Sheinbaum Pardo, entre los que destacan muñequitos. Cada uno de los logros que AMLO dijo haber obtenido, entre ellos sacar de la pobreza a seis millones de compatriotas, construcción de hospitales, generar millones de empleos, edificación y funcionamiento de la llamada "megafarmacia", la creación del IMSS-Bienestar, la venta del polémico avión presidencial José María Morelos y Pavón, la disminución de la violencia y con ello la de todo tipo de delitos, sobre todo los del alto impacto, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, la refinería Olmeca o Dos Bocas y el Tren Maya, entre otras conquistas, las que en encuesta realizada por reporteros, redactores y directivos del periódico crítico y veraz, dirigido por nuestro presidente editor y directora general, Naim Libien Kaui y Karina Rocha Priego, fueron calificadas como "cifras alegres" por el elevado número de ciudadanos consultados respecto del último informe del aún inquilino de Palacio Nacional donde el día último de septiembre se realizará la también última mañanera de AMLO, aunque seguirá, con la misma intensidad por sus sucesora, Claudia Sheinbaum

Unomásuno, PRESENTE en Sexto Informe de Gobierno de AMLO



Pardo, lo que fue destacado en el noticiero estelar del periódico criticó y veraz.

Los conductores de Cambiando de Tema Noticias, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, destacaron que paralelo a la concentración en la referida explanada, sobre el Paseo de la Reforma, se dieron cita miles de estudiantes de escuelas y universidades públicas y privadas para marchar y protestar contra la reforma que López Obrador y "sus diputados, senadores e incluso ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación" pretenden realizar al Poder Judicial Federal, el que no ha logrado controlar López Obrador y por ello "los feroces e infundados ataques" a quienes lo conforman, comenzando por la presidenta del máximo organismo de impartición de justicia, la ministra Norma Lucía Piña Hernández, cuya preparación académica no la tienen ninguno de los funcionarios que integran el gabinete presidencial e incluso el mismísimo presidente López Obrador, quien afirman está resentido por no haber doblegado a los integrantes de dicho poder, como en su momento lo hizo con el expresidente de la SCJN, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, ahora incondicional de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, quien "habrá de cargar con los cadáveres" que le deja su ya inminente antecesor y que no propiamente los 800 mil dejados por la Covid-19 o los

niños que fallecieron de cáncer por falta de medicinas y atención médica, lo que no fue abordado por AMLO, quien se ufanó al afirmar que nuestro sistema de salud no sólo es mejor que el de Dinamarca, sino del mundo. Cambiando de Tema, los periodistas destacaron, con base en manifestaciones y expresiones de ciudadanos de Morelos, que Cuauhtémoc Blanco Bravo, quien fuera un excelente futbolista, deja a la entidad en ruinas, con una inseguridad y violencia incontrolable y una deuda más que significativa, por lo que debería ser llamado a cuentas, pero por ser amigo de ya saben quien se le premia con un escaño en el Poder Legislativo federal.

Otra quien se afirma es víctima directa del poder político es quien fuera electa como alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Venga, quien vilmente fue despojada del nombramiento por ataques de género contra su derrotada contrincante, Catalina Monreal, quien "cueste lo que cueste" y "tope donde tope", quiere gobernar, por las malas, la citada jurisdicción, argumentan vecinos de la misma, quienes realizaron una manifestación para protestar por el despojo de que aseguran ha sido víctima su alcaldesa legitima por parte de "autoridades electorales corruptas" de la capital del país.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron que la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx puso en marcha el Operativo Cometa, en el que participan 10 mil policías y paramédicos, el que tiene como objetivo evitar la venta y uso de pirotecnia en los festejos patrios, entre ellos el desfile militar y el Grito.

Cambiando de Tema, cientos de artesanos del Estado de México arribaron a la capital del país para expender todo tipo de recuerdos patrios, entre los que figuran banderas, sombreros, pulseras y muchos otros más, lo que de verdad son obras de arte.

Gracias. Sea feliz y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*.



El presidente López Obrador, durante su último informe de gobierno